



Importante entrega de módulos prefabricados para atención de servicios educativos de caseríos en Cajabamba

En una pequeña ceremonia

Por: Oficina de Administración, Infraestructura y Equipamiento

En una pequeña ceremonia donde disertaron discursos las principales autoridades de la comunidad educativa local, miembros de la UGEL Cajabamba y Dr. José Alarcón, Director Regional de Educación Cajamarca, el pasado 25 de marzo, se ejecutó la entrega formal de 5 módulos prefabricados para atención del servicio educativo de la localidad de Churucana y localidades aledañas de los caseríos de Hichabamba, Higosbamba y Huayllabamba del distrito y la provincia de Cajabamba.

La ceremonia finalizó en la entrega de las llaves y la firma de la documentación correspondiente. La construcción de los módulos, se realizó debido a que una parte de la infraestructura de los centros educativos se vio afectada por el sismo ocurrido el 26 de mayo de 2019. Se ha logrado ejecutar la entrega formal de los 5 módulos prefabricados financiados por PREVAED – DREC los cuales fueron adquiridos e instalados, con intervención del Director de la DRE y de UGEL Cajabamba, con el compromiso de gestionar el mobiliario necesario para la habilitación completa de dichos módulos.